

## Die Mitarbeiter dieser Ausgabe:

Jean-Luc Marion, Jahrgang 1946, ist an der Universität *Paris X-Nanterre* Professor für Philosophie; er ist Mitbegründer der französischen Ausgabe von *Communio*. Den Aufsatz auf Seite 387 übertrug August Berz aus dem Französischen.

Georg Hentschel, 1941 in Rengersdorf/Schlesien geboren, Studium der Theologie 1960-1964 in Erfurt, 1968 Priester, lehrt seit 1991 an der Erfurter Hochschule Alttestamentliche Exegese.

Ysabel de Andia studierte u.a. antike und mittelalterliche Philosophie und promovierte 1986 mit einer Arbeit über die Theologie des Irenäus von Lyon. Erika Grün übersetzte den Aufsatz auf Seite 419 aus dem Französischen.

Giorgio Salzano, 1945 in Neapel geboren, Promotion in Rechtswissenschaften (1969) in Padua und Philosophie (1991) in Rom; weiterführende Studien am Europakolleg in Brügge und an der *Drew University* in New Jersey sowie an der Päpstlichen Universität *Gregoriana*, wo er heute Philosophie lehrt. Jochen Reichel übertrug den Beitrag auf Seite 442 aus dem Italienischen.

Iso Baumer, in St. Gallen 1929 geboren, studierte Romanistik und Philosophie in Bern, Fribourg, Paris und Rom; er lehrt heute als Gastprofessor Ostkirchenkunde an der Universität Fribourg.

Curt Hohoff, 1913 in Emden geboren, Studium der Literatur- und Sprachwissenschaft in Münster, Berlin, Cambridge und München; er lebt seit 1937 als freier Schriftsteller in München und ist Mitglied der *Akademie der Künste Berlin* und der *Bayerischen Akademie der Schönen Künste*.